



Le soir même, aux alentours de 22 h, j'ai trouvé l'adresse d'une rue sur l'île de Nyholm et j'ai sauté dans un Uber pour la rejoindre, vêtu de ma veste décorée de toutes mes médailles pour me porter chance. Ça a apparemment marché puisque personne au point d'entrée ne m'a arrêté... Arrivé à bon port, trois frégates vides m'attendaient mais je me suis tout naturellement tourné vers un sous-marin qui ressemblait étrangement à une baleine. Je l'avais repéré quelques heures auparavant. J'ai peint un œil et un sourire sur le monstre métallique qui était à quai, en une minute montre en main. Le corps recouvert de peinture, j'ai jeté tout mon matériel dans la mer et je me suis redirigé vers la sortie. Tout était fermé et les camions de l'armée au loin ne me rassuraient pas du tout. Heureusement que Jérémy était là pour m'aider à sortir de cette zone contrôlée. Nous nous sommes entraînés. Après une courte échelle, nous nous sommes donné une bonne poignée de main et avons couru longtemps pour rejoindre le centre de Copenhague. Mission accomplie ! Retour dans notre quartier sans encombre...





DONT MAKE WARS
MAKE WHALES